

AUTOMOBILE : PSA réfléchit à faire l'acquisition des marques Opel et Vauxhall

Le [GROUPE PSA](#) / T : 01.40.66.55.11 réfléchit à la possibilité d'acquérir Opel et Vauxhall - activités européennes de l'américain General Motors (GM) en déficit chronique -, selon un porte-parole du constructeur automobile français. PSA et GM sont déjà liés par des projets industriels communs. "Depuis 2012, General Motors et le groupe PSA ont mis en œuvre une alliance qui couvre, à ce jour, trois projets en Europe, qui ont généré des synergies assez importantes", a remarqué ce porte-parole. Cette annonce intervient une semaine après l'annonce par GM d'une perte de 257 M de dollars pour ses activités européennes, le seizième exercice annuel dans le rouge consécutif du géant américain sur le Vieux continent. www.groupe-psa.com/fr/groupe-automobile